

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA Nº 008- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

El 06 de febrero elegirán a la "Señorita Integración Regional 2018"

La elección de la señorita integración 2018 se llevará a cabo en el marco de las actividades por el Carnaval de Cajamarca 2018.

La Dirección Regional de Comercio Exterior y Turismo oficializó la fecha que se elegirá a la Señorita Integración Regional 2018. Será el 06 de febrero del presente año y también se estará nombrando a la Señorita Internet 2018.

El director encargado de la DIRCETUR, Julio Palacios, señaló que ya se está realizando la convocatoria a través de las municipalidades provinciales que anticipadamente realizan la elección de su soberana.

"Si bien es cierto que la Señorita Integración es un concurso de belleza, el principal objetivo es que las candidatas de cada provincia puedan mostrar el potencial turístico de su provincia, su cultura y gastronomía que puedan ofrecer a los visitantes", subrayó.

Con respecto a la elección de la Señorita Internet 2018 se dio a conocer que desde el 02 de febrero se iniciará con la sesión fotográfica a las participantes y serán presentadas a través del Fanpage del Gobierno Regional de Cajamarca y los cibernautas podrán votar por su favorita. Es necesario resaltar que sólo se contabilizará los "me gusta".

Se agradece su difusión Cajamarca, 10 de enero del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA